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TRANSLITERASI DAN SINGKATAN
A. Transliterasi 

1. Konsonan 
ا
=
a
د
=
d
ض =d
ك
=
k 
ب
=
b
ذ
=
ż

ط
=
t
ل
=
l 
ت
=
t
ر
=
r

ظ
=
z
م
=
m

ث
=
ś
ز
=
z

ع
=
‘
ن
=
n
ج
=
j            س = s           
غ
=
gh
و
=
w

ح
=
h
ش
=
sy

ف
=
f
  هـ = h

خ
=
kh       ص = s

ق
=
q
ي
= y

Hamzah (ء) yang terletak di awal kata mengikuti vokalnya, tanpa diberi tanda apapun. Jika ia terletak di tengah atau akhir maka ditulis dengan tanda (‛).

Tā’ al-Marbūţah (ة) ditransliterasi dengan “t”, tetapi jika ia terletak di akhir kalimat, maka ia ditransliterasi dengan “h”, misalnya; al-risālat al-mudarrisah; al-marhalat al-akhīrah.

2. Vokal dan Diftong

1. Vokal (a, i, u) 



2. Diftong (aw, ay) :

	Bunyi
	Pendek
	Panjang
	
	Bunyi
	Tulis 
	Contoh 

	Fathah
	a
	ā
	
	او
	aw
	qawl

	Kasrah
	i
	ī
	
	اي
	ay
	bayn

	Dammah
	u
	ū
	
	


B. Singkatan

swt
=
Subhānahu wata‘āla


saw
=
Salla Allāh ‘alayhi wa sallam

H
=
Hijrah

M
=
Masehi

w
=
Wafat
QS
=
Al-Qur’an Surah

ttp
=
Tanpa tempat penerbit

tp
=
Tanpa penerbit

Cet.
=
Cetakan
h.
=
Halaman
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Penelitian ini menggambarkan kondisi objektif  perilaku konsumen muslim di Mal Panakkukang. Perilaku konsumen muslim di Mal Panakkukang Makassar dipengaruhi oleh sistem ekonomi kapitalis, dengan budaya dan gaya hidup konsumerisme, konsumtifisme, dan hedonisme, yang kini telah menjadi gejala hidup dikalangan masyarakt modern. Penelitian ini merumuskan tiga pokok masalah yaitu: (1) Bagaimana aktualisasi nilai maslahah terhadap perilaku konsumen muslim di Mal Panakkukang Makassar. (2) Faktor-faktor nilai maslahah mana yang paling dominan  berpengaruh terhadap perilaku kon sumen muslim di Mal Panakkukang Makassar (3) Bagaimana mereaktualisasikan nilai maslahah terhadap perilaku konsumen muslim di Mal Panakkukang Makassar. Adapun tujuan penelitian ini adalah (1) diketahuinya aktualisasi nilai maslahah terhadap perilaku konsumen muslim di Mal Panakkukang Makassar, (2) diketahuinya Faktor nilai-nilai maslahah mana yang paling dominan  berpengaruh terhadap perilaku konsumen muslim di Mal Panakkung Makassar, (3) diketahuinya proses reaktualisasi nilai maslahah (manfaat) terhadap perilaku konsumen Muslim di Mal Panakkukang Makassar.

 Jenis penelitian ini deskriptif dan prefikatif, dengan menggunakan skala liker. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode survey. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pengunjung Mal Panakkukang Makassar yang beragama Islam, teknik pengambilan sampel Accidental Sampling. Teknik pengambilan data, observasi, Wawancara, dokumentasi, dan kuesioner. Teknik analisis digunakan analisis kualitatif dan kuantitatif, dengan pendekatan syar’i dan sosiologis.
Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa aktualisasi nilai maslahah terhadap Perilaku Konsumen Muslim di Mal Panakkukang Makassar berpengaruh, namun belum representatif sehigga perlu di tingkatkan dan diefektifkan kembali. Berdasarkan hasil analisis faktor maka nilai-nilai maslahah yang berpengaruh dominan terhadap perilaku konsumen muslim di Mal Panakkung Makassar yaitu nilai adil, nilai free will, dan nilai amanah. Ada tiga konsep strategis dalam proses mereaktualisasikan nilai maslahah terhadap perilaku konsumen muslim di Mal Panakkuakang Makassar : (1) internalisasi, (2) eksternalisasi, (3) objektivasi. Internalisasi adalah orientasi pembelajaran dan pemahaman yakni konsumen muslim senantiasa meningkatkan pengetahuan, pemahaman dan wawasan yang terkait dengan etika dan prinsip-prinsip konsumsi dalam ekonomi Islam melalui proses pembelajaran formal dan nonformal. Sedangkan proses eksternalisasi adalah proses sosialisasi yang dilakukan melalui bentuk lisan (bil-lisa>n), tulisan (bil-kalam), dan perbuatan (bil-ha>l), untuk dapat diaplikasikan dan diamalkan dalam bentuk pola pikir dan perilaku secara berulang-ulang hingga membudaya, kemudian objektivasi dimaksudkan terciptanya interaksi sosial antara konsumen muslim dengan produsen dalam pertukaran barang dan jasa yang bernilai maslahah hingga  melembaga dilingkungan mal Panakkukang Makassar. 
Implikasi penelitian ini : (1) Terciptanya konsumen muslim yang cerdas dan mampu memahami nilai-nilai maslahah yang aktualitatif terhadap perilaku konsumen muslim di Mal Panakkukang Makassar. (2) Membudayanya nilai-nilai maslahah terhadap perilaku konsumen muslim di Mal Panakkukang Makassar yang dapat memengaruhi perilaku dan mekanisme pasar modern yang kapitalisme, konsumerisme, konsumtifisme dan hedonisme, (3) Teraktualisasinya nilai-nilai maslahah dalam ekonomi Islam terhadap perilaku konsumen muslim di mal Panakkukang Makassar.
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The study describes the objective conditions of the Moslem consumers’ behavior at the largest modern shopping center in eastern Indonesia, Panakkukkang Makassar Mall. The Moslem consumers’ behavior at the Mall has influenced by capitalism with consumerism, consumptive, and hedonism cultures and life styles, in modern society is to be a phenomenon. There are three fundamental issues in the study, namely (1) How maslahah value on the Moslem consumers at the Mall is to be actualized (2) which a value of the maslahah values that having the most influences Moslem consumer behavior at the Mall, (3) How the maslahah value on the Moslem consumer behavior is to be re-actualized. The study is objectives to observe (1) how maslahah value on the Moslem consumers at the Mall is to be actualized, (2) which of the maslahah value that have the most influences Moslem consumers behavior at the Mall, (3) How the maslahah value on the Moslem consumers behavior is to be re-actualized. 

The study was utilized a descriptive and preficative approach, where all of variables was measured by means Likert’s scale. The data that was required is collecting by utilized survey scheme. The population of the study was all of Moslem consumer of the the Mall, 100 consumers is to be sampled by means of Accidental Sampling model. Beside syar’i and sociological approaches, the data was acquired via direct observation, interview, documentation, and questionnaire methods. The collecting data was analyzed in qualitative and quantitative manners in order to acquired percentage and its factors analyses. 

The result of the study suggested that maslahah values is actualized on Moslem consumer behavior, the monotheism value is a greater number in intermediate criterion (47,0%), fairness value is greatest at intermediate criterion (50%), Free will (Freedom) is greater at highest criterion (77,0%),  trusteeship value is greater number at highest criterion (52%). According to the result of the analysis of factors, there are two clusters of values of maslahah in the study, the first factor that have most dominant influence on Moslem consumers’ the Mall was free will, and trusteeship values. Whereas the monotheism one doesn’t categorized in dominant influence factor. There are three conceptual of strategies in order to re-actualize the maslahah values on Moslem consumer behavior at the Mall, namely (1) internalization, (2) externalization, and (3) objectification concepts. Internalization is on how the Moslem consumer to enhance their knowledge, comprehension, and insight referred to the ethics and principles of consumption that involved in Islamic economy domain, in formal and/or informal manners. Whereas the externalization one deals with consumers’ socialization in spoken, written, and habit patterns, so that may applied in cultured sustainable mindset and behavior. Objectification concept deal with how economical interactions occurred between the Moslem consumers and producers, among the individuals when the maslahah-valued goods and services exchange is occurred and established at the Mall. 

There are three implications of the study: (1) the educated consumers are established and they have capable to comprehend the actualized maslahah values on the consumers’ behavior, (2) the consumers’ maslahah values that are affected a capitalist, consumptive and hedonist modern market behavior and mechanism to be cultured, and (3) maslahah values that involved in Islamic economy to be actualized on the consumers.   
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هذه الدارسة تصور الأوضاع الواقعية بشأن سلوك المستهلكين المسلمين في في باناكوكانج مكاسر للمركز التجاري كأكبر مركز تسوقي في إندونيسيا الشرقية. إن سلوك المستهلكين المسلمين في هذا المركز التجاري قد تأثر بالحياة الرأسمالية المصحوبة بالثقافة والتصرف الاستهلاكي والفلسفة الاستهلاكية والهيدونية؛ فهذه الصفات قد تصحبها الظواهر الحواتية التي هي عبارة عن حياة المجتمع الحديث. فهذه الدراسة تتناول المشكلات الثلاث الآتية، وهي: (1) كيف تتم إعادة سيادة المصلحة نحو سلوك المستهلكين المسلمين في باناكوكانج مكاسر للمركز التجاري، (2) ما هو أكثر عوامل إعادة سيادة قيم المصلحة تأثيرا على سلوك المستهلكين المسلمين في باناكوكانج مكاسر للمركز التجاري، (3) ما هي المحاولات التي تتم بها إعادة سيادة المصلحة نحو سلوك المستهلكين المسلمين في باناكوكانج مكاسر للمركز التجاري؟. أما الأهداف التي تسعى هذه الدراسة إلى تحقيقها فهي تتمثل فيما يلي: (1) الوقوق على إعادة سيادة قيم المصلحة نحو سلوك المستهلكين المسلمين في باناكوكانج مكاسر للمركز التجاري، (2) والوقوف على أكثر عوامل سيادة المصلحة تأثيرا على سلوك المستهلكين المسلمين في باناكوكانج مكاسر للمركز التجاري، (3) والإلمام بالعمليات التي تتم بها إعادة سيادة سلوك المستهلكين المسلمين في باناكوكانج مكاسر للمركز التجاري. 

وإن النوع الذي تتمثل فيه هذه الدراسة هو الدراسة الوصفية والتحقيقية مع الاستعانة بجداول ليكرت قياسا للمتغيرات الدراسية. وقد تم جمع البيانات فيها باستخدام الطريقة المسحية. والمجتمع في هذه الدراسة هو جميع زوار بناكوكانج مكاسر للمركز التجاري المعتنقين بالإسلام، وعدد العينات مائة زائر، حيث يتم اختيار ها بتقنية المعاينة الهادفة. وأما التقنيات التي يتم بها تحليل البيانات فهي النسبة المئوية والملاحظة والمقابلة والتوثيق والاستجواب مع الاستعانة عند إجراء كل منها بالأسلوب النوعي والكمي فضلا عن الأسلوب الشرعي والاجتماعي. 

لقد أظهرت الدراسة أن نتائج تحليل النسبة المئوية بشأن إعادة سيادة المصلحة نحو سلوك المستهلكين المسلمين في بناكوكانج مكاسر للمركز التجاري تدل على أن قيم التوحيد أغلبيتها تكون في الدرجة الكافية (47،0%)، وأن قيم العدالة تكون في الدرجة الكافية أيضا (50%)، وأن قيم الحرية أكثرها تكون في الدرجة القوية جدا (70%)، وأن قيم الأمانة أكثرها تكون في الدرجة الأكثر قوة (52%). وبناءًا على تحليل عوامل النجاح، فهناك مجموعتان غالبتان يتمثل فيهما أكثر هيمنة على سلوك المستهلكين المسلمين في بناكوكانج مكاسر للمركز التجاري، حيث إن المجموعة الأولى تتألف من معايير العدالة، والحرية، والأمانة. وأما المجموعة الثانية وهي المجموعة التي لا يؤثر فيها المعيار تأثيرا قويا فتتمثل في معيار التوحيد.  

وهناك ثلاثة عوامل يمكن بها إعادة سيادة قيم المصلحة نحو المستهلكين المسلمين في باناكوكانج مكاسر للمركز التجاري، وهي:  العامل الداخلي، والعامل الخارجي، والعامل الموضوعي. فالعامل الداخلي هو اتجاه تعليمي وتفيهمي وهو يعني أن المسلمين ظلوا يرفعون ما لديهم من معرفة وفهم وثقافة مما يتعلق بالأخلاق والمبادئ الاستهلاكية في أبعاد الاقتصاد الإسلامي عن طريق التعليم الرسمي وغير الرسمي. وأما العامل الخارجي فهو العملية التعميمية التي تم إلقاؤها شفويا وتحريريا وسلوكيا لتطبيقها وللعمل بها في شكل الأنماط الفكرية والسلوكية بتكرار مكثف إلى أن تكون شائعة سائدة لدى المجتمع. وأما الموضوعي فيراد به إيجاد التفاعل الاقتصادي بين المستهلكين المسلمين والمنتجين، وبين الفرد والآخر في تبادل السلع والخدمات التي تحتوي على عناصر المصلحة حتى تكون سائدة متداولة في بناكوكانج مكاسر للمركز التجاري.
ومما يستفاد من هذه الدراسة، أولا: إيجاد المستهلكين المسلمين المثقفين والمتمكنين من فهم قيم المصلحة السائدة نحو سلوكهم في بناكوكانج مكاسر للمركز التجاري، ثانيا: اجتماعية قيم المصلحة نحو هؤلاء المستهلكين المسلمين في ذلك المركز التجاري، مما يراد به التأثير على السلوك وعلى الأوضاع السوقية المتصفة بالرأسمالية والاستهلاكية والفلسفة الاستهلاكية والهيدونية، ثالثا: تحقق سيادة قيام المصلحة في المجال الاقتصادي الإسلامي نحو سلوك المستهلكين المسلمين في بناكوكانج للمركز التجاري
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